
ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ
ПРИ АДМИНИСТРАЦИИ ТАРСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

ПРОТОКОЛ

от 15 мая 2024 года № 02

Председательствующий:
Исаев П.Ю. - председатель Правления Благотворительного фонда «Сибирская 
глубинка» памяти М.А. Ульянова; Почетный гражданин города Тары.

Присутствующие члены Общественного совета:

Агибалов А.П.

Котунов Н.Я.

Максимов Н. П. 
Саломаткина Г. С.

Аух И.Э.

Касьян И.Г. 

Яковлев М.В.

- член Совета предпринимателей при Администрации 
Тарского муниципального района; Почетный гражданин 
города Тары; ветеран труда;
- почетный работник общего образования РФ; заслуженный 
работник образования Омской области; ветеран труда;
- индивидуальный предприниматель;
- пенсионер; заслуженный экономист РФ; отличник 
налоговой службы РФ; ветеран труда;
- директор АСУСО "Тарский психоневрологический 
интернат»; председатель Тарского местного отделения 
Омской областной общественной организации «Союз 
женщин России»;
- секретарь Общественного совета при Администрации 
Тарского района; пенсионер; ветеран труда;
- руководитель СГЖ «Орловский», член коллегии Комитета 
по сельскому хозяйству и продовольствию.

Приглашенные на Общественный Совет:

Ерошевич Евгений Васильевич, Заместитель Главы Тарского 
муниципального района;

- Лазо Сергей Георгиевич, Заместитель Главы Тарского муниципального 

района;

- Горбановский Игорь Александрович, Глава Тарского Городского поселения;



- Самутенко Марина Георгиевна, начальник отдела по делам молодежи, 

физической культуры и спорту;

- Захарова Евгения Юрьевна, ведущий специалист Комитета по образованию;

- Усынин Павел Юрьевич, руководитель Эксплуатационного участка № 5 г. 

Тара АО «Омскгазстройэксплуатация»;

- Шатова Наталья Дмитриевна, Главный редактор газеты «Тарское 

Прииртышье».

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:

Вопросы:

1. О работе по подготовке к приходу «большого газа» в Тарский район.
2. О подготовке к «Королеве спорта -  Тара 2024».
3. О формировании Общественного совета по проведению независимой 

оценки качества условий оказания услуг учреждениями образования Тарского 
муниципального района.

Исаев П.Ю. -  вступительное слово по повестке заседания.

1. Рассмотрение первого вопроса заседания:
Ерошевич Евгений Васильевич. Усынин Павел Юрьевич - о работе по подготовке к 
приходу «большого газа» в Тарский район.

Решение по первому вопросу заседания: Отметить, что в районе 
проводится определённая работа по подготовке к масштабной газификации города 
в связи с планируемым завершением строительства магистрального газопровода 
Саргатское-Болынеречье-Тара в ближайшие годы. Вместе с тем, собственники 
только десятой части частных домовладений Тары (678 из 7090) заключили 
договоры о подключении к сети газораспределения в рамках догазификации, нет 
определённости с перспективами газификации сельских поселений района, 
расположенных на трассе строящегося газопровода. Предложить Администрации 
муниципального района рассмотреть вопрос подготовки к масштабной 
газификации с участием депутатов, руководителей организаций и предприятий, 
глав поселений. Обратиться к средствам массовой информации района с 
предложением активизировать информирование людей о возможности и порядке 
заключения договоров на догазификацию.

2. Рассмотрение второго вопроса заседания:
Самутенко Марина Георгиевна - о подготовке к «Королеве спорта -  Тара 2024». 
Решение по второму вопросу заседания: Отметить, что на территории Тарского 
муниципального района подготовка к 54-й Королеве спорта-2024 проходит по 
Плану мероприятий к Постановлению № 489 от 11 августа 2023 г. Сформированы



команды, определены места и даты проведения спортивных мероприятий. 
Привлечены значительные суммы средств бюджетов для подготовки мест 
соревнований и размещения участников праздника, установлены меры поощрения 
для тарских спортсменов. Рекомендовать рациональное использование выделенных 
денежных средств, своевременное завершение строительных и ремонтных работ. 
Продолжать встречи ветеранов спорта с молодыми спортсменами, отстаивающими 
честь Тарского муниципального района.

3. Рассмотрение третьего вопроса заседания:
Захарова Евгения Юрьевна - о формировании Общественного совета по 
проведению независимой оценке качества условий оказания услуг учреждениями 
образования Тарского муниципального района.

Решение по третьему вопросу заседания:
Сформировать Общественный совет по НОК (Приложение №1).

Председатель Общественного совета П.Ю. Исаев



Приложение №1

Общественный совет по проведению независимой оценки качества 

условий оказания услуг учреждениями образования Тарского

муниципального района

Ремденок
Светлана Валерьевна

-член Совета бюджетного 
образовательного учреждения
«Тарская гимназия №1»

Сафронов -член Всероссийской молодежной
Владимир Викторович общественной организации «Молодая

гвардия. Единая Россия»

Московская 
Людмила Яковлевна

Колокольцева 
Татьяна Михайловна

Ерёмина 
Нина Адамовна

-член Тарской местной молодежной 
общественной организации
«Импульс»

-член районной общественной 
организации ветеранов (пенсионеров) 
педагогического труда Тарского 
района Омской области

-член районной общественной 
организации ветеранов (пенсионеров) 
педагогического труда Тарского 
района Омской области


